

DAS 1x1 DES

SNOEZELLEN



Das ist Snoezelen

Snoezelen ist ein Kunstwort und setzt sich aus den beiden niederländischen Verben „snuffelen“ = schnüffeln und „doezelen“ = dösen zusammen. Es bezeichnet ein Konzept, das Ende der 1970er Jahre von den Niederländern Ad Verheul und Jan Hulsegge entwickelt wurde. Beim Snoezelen geht es darum, **Menschen mit sensorischen Störungen und schwersten Behinderungen adäquate Therapie- und Erholungsmöglichkeiten zu bieten.**

Harmonisch gestaltete Snoezelen-Räume lösen ein subjektives Wohlbefinden aus und regen so alle Sinne an. Die einzigartige Ausstattung der „Weißen Räume“ dient dabei der multisensorischen Reizeinwirkung, gezielten Förderung, strukturierten Therapie, pädagogischen Intervention sowie als Milieu für verschiedene Methoden der Physio- bzw. Psychotherapie.

- ✓ In bequemer, sicherer Umgebung Geborgenheit und Zuneigung geben
- ✓ Der Phantasie freien Lauf lassen
- ✓ Aufmerksamkeit schenken



Positive Erfahrungsberichte und Rückmeldungen aus dem Therapie- oder Förderbereich sowie die universelle Anwendung des Snoezelens machen dieses Konzept so beliebt, dass heutzutage neben klassischen Therapieeinrichtungen auch zahlreiche soziale Einrichtungen wie Kindergärten und Schulen über Snoezelen-Räume verfügen. Hier dienen sie vorrangig zur Entspannung.

- ✓ Pure Entspannung oder gezielte Aktivierung
- ✓ Individuelle Bedürfniserfüllung